

10月 つばき

こども保育園つばき
★7ログ不定期更新中★



可愛い子ども達の様子をお伝えしています♪
ぜひご覧ください！

第143号 令和6年 10月1日発行

とんぼが飛び、陽が暮れるのも早くなり、すっかり秋を感じる季節となりました。
さて、先月の「いもほり」では、最初は緊張していた子どもたちも、葉っぱを引っ張って大きないもがごろごろ出てくることがわかると、まるで宝探しのように夢中で楽しんでいました。「いもほり」は直接手で触れたり、においを感じたりしながら、五感を刺激します。また、先生や友だちと協力したり、応援してみたりと、関わりを深める面でも良い機会となります。その日の給食は「カレー」！ さっそく自分たちがとったじゃがいもを食べた気分になり、食育にもつながります。（当日の給食は別のじゃがいもを使用しています）
自宅での様子を聞かさせていただくと、土のついたじゃがいもを自分でがんばって洗った子、いつもよりポテトサラダをたくさん食べられた子など、「いもほり」を経験し、またひとつ成長につながったと思います。

こども保育園つばき 園長 福士小百合

行事予定

《10月》

- 1日 身体測定
交通安全指導
- 3日 消防見学

《11月》

- 1日 身体測定
交通安全指導
- 8日 避難訓練

☆いもほり☆



うんどうあそび
したよ～☆



赤ちゃんかわいいね～♡



新しいおともだち



9月生まれのおともだち



☆どろんこあそび☆

